



Donnerstag, 5. Juni 2008

www.volksstimme.de



Börde-Back-Königin Helmi Ritter (re.) reichte den „Holli Holler“-Damen frisch gebackene Holunderküchlein. Am Sonntag sind die Frauen mit ihrer Back-Show auch in Glüsig zu Gast. Foto: Maik Schulz

Vorbereitungen für das Holunderblütenfest am Sonntag

„Holli Holler“-Damen rüsten sich

Von Maik Schulz

Niederndodeleben/Glüsig. Die „Holli Holler“-Damen der Hohen Börde sind für das Holunderblütenfest am kommenden Sonntag von 12 bis 18 Uhr auf dem Öko-Gut der Caritas im Glüsig gerüstet. Am Dienstag servierte Börde-Back-Königin Helmi Ritter im Schnarsleber Holunderkontor leckere Holunderküchlein. Gleiches werden die „Holli Holler“-Frauen am Sonntag auch hinter den Klostermauern des Gutes in Glüsig tun, mit am Herd werden Landes-Agrarministerin Petra Wernicke und Landrat Thomas Webel stehen. „Holli Holler“ ist die Werbefigur des Holunderprojektes Hohe Börde. Bei der Premiere des Holunderblütenfestes vor

einem Jahr in Schnarsleben (Niederndodeleben) traten die Frauen das erste Mal mit ihrer Back-Show in Erscheinung. Fortan soll das Holunderblütenfest in jedem Jahr an einem anderen Ort stattfinden.

Höhepunkt in diesem Jahr wird die Premiere der Wahl einer Holunderhut-Königin sein. Alle Besucher sind aufgerufen, mit einem bunten, attraktiven Hut mit Holunderblüten zu erscheinen. Die Besucher werden dann den schönsten Hut wählen. An der Festmeile bieten Händler Naturprodukte wie Bienenhonig, Ziegenkäse, Bio-Obst und Biogemüse an. Historisches Handwerk wie das Herstellen von Holzmollen, die Korbmacherei oder Gießkeramik sind zu bestaunen. Neben einer Marmeladenmanufaktur

reicht auch das Schnarsleber Holunderkontor seine Köstlichkeiten und Rezepturen aus den weißen Blüten und schwarzen Holunderbeeren. Die Ölmühle Sommerschenburg zeigt ihre beeindruckende Vielfalt natürlich gewonnener Essenzen, deren Palette weit mehr als Holunder zu bieten hat. Musikalisch sorgen die „Ohretaler Musikanten“ und DJ „Lady Gisela“ für Unterhaltung. Auf die Kinder wartet der Glüsiger Kapellenberg mit Angeboten im Erlebnispark, mit einer kreativen Mal- und Bastelstraße, einer Strohhüpfburg und Reit-Angeboten. Kremserfahrten durch die Bördelandschaft und Feldfahrten über die Äcker von Gut Glüsig stehen ebenfalls auf dem Festplan.